



VI Comité Interinstitucional del Plan Toda Una Vida refuerza planes de acción para atención a grupos prioritarios

Quito, Pichincha – Rocío de Moreno, presidenta ad honórem del Comité Plan Toda Una Vida (PTUV), presidió el VI Comité Interinstitucional PTUV, que se realizó hoy miércoles 07 de octubre en el Palacio de Gobierno, donde se dieron a conocer los resultados alcanzados en cada una de las Misiones que conforman dicho Plan, cuyo objetivo es atender de manera integral a las familias en situación de pobreza, a través de un trabajo articulado entre varias instituciones del Estado. Además, se presentó los planes de acciones que van a garantizar la consolidación de un piso de protección social para los grupos de atención prioritaria.

“Hemos atendido a los grupos más vulnerables desde todas las misiones tal como ha sido el objetivo del Presidente de la República, realmente ha sido algo maravilloso trabajar para ellos con la colaboración de todos los ministerios. Ahora queremos reforzar este trabajo para que continúe y no se pierda en el tiempo”, sostuvo Rocío de Moreno.

En el marco de Misión Las Manueles se informó que más de 280 mil personas con discapacidad y sus familias han sido atendidas de manera integral desde 2017 hasta agosto de 2020, y se estima atender a cerca de 170 mil más en el 2021. También, se han entregado 201.838 ayudas técnicas, 131.661 han sido incluidos a bonos y pensiones, 10.922 en el mercado laboral y 19.997 en el sistema educativo y más de 30 mil personas recibieron el carnet de discapacidad, según datos de la Secretaría Plan Toda Una Vida.

Desde la Misión Menos Pobreza y Más Desarrollo se expusieron los hitos alcanzados a la fecha con la habilitación del pago del Bono de Desarrollo Humano a 422.001 núcleos familiares en situación de vulnerabilidad. “Se ha trabajado de manera articulada con el Ministerio de Salud para fortalecer el seguimiento a las familias que reciben las transferencias monetarias para garantizar su corresponsabilidad”, sostuvo Vicente Taiano, Ministro de Inclusión.

En Misión Casa Para Todos, a través de la Estrategia de Fortalecimiento Comunitario se destacó el acompañamiento permanente a 20.165 personas en las 31 urbanizaciones entregadas a nivel nacional y 45 que están en ejecución; así como, la articulación y atención interinstitucional a 1.217 personas con discapacidad dentro de los conjuntos habitacionales. Otro de los hitos señalados es el eje de emprendimiento con la consolidación de más de 300 negocios y cerca de 350 huertos e invernaderos familiares y comunitarios que han permitido a las familias alimentarse de manera saludable y generar nuevos medios de vida.

“Casa para Todos es el corazón del Plan Toda una Vida; allí viven las personas más vulnerables. nuestro enfoque es la calidad antes que la cantidad, no descuidamos ningún detalle y trabajamos con las familias para que se conviertan en comunidades inclusivas, unidas, participativas y solidarias. No construimos casas, construimos comunidades”, enfatizó Rocío de Moreno.

La presidenta del Comité además destacó que gracias a la organización comunitaria las urbanizaciones han llevado de mejor manera las consecuencias de la pandemia por la COVID-19 “vemos los resultados del trabajo comunitario. Desde el Plan Toda Una Vida, sembramos futuro”, puntualizó.

El abordaje de la desnutrición crónica infantil es un eje central dentro de Misión Ternura, para ello el trabajo coordinado entre el Ministerio de Salud, Ministerio de Educación, el Registro Civil y el Ministerio de Inclusión Económica y Social permite fortalecer acciones de seguimiento continuo a niños y niñas menores de 5 años a nivel nacional.

“La estrategia de presupuesto por resultados, que venimos trabajando con el Ministerio de Economía y Finanzas, la Corporación Financiera Nacional (CFN), el Ministerio de Salud y el MIES, permitirá tener un mecanismo de asignación de recursos, para que no dependan de la gestión de un Gobierno sino que se eleven a política de Estado, a fin de proteger estos recursos para los niños que están en desnutrición crónica infantil”, manifestó Isabel Maldonado, Secretaria del Plan Toda Una Vida.

